



Regierungsratsbeschluss vom 30. Januar 2024

Anzug Salome Bessenich und Konsorten betreffend Stärkung der Plakatsammlung Basel

P225021

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Salome Bessenich und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Mit dem Umzug der Plakatsammlung Basel ins Dreispitzareal im Jahr 2018 hat sie den Standards entsprechende Räumlichkeiten sowie ausreichend Platz für ihre Sammlungstätigkeit erhalten. Die digitale Aufbereitung der Sammlung macht Fortschritte. Im Herbst 2023 wurden über 25'000 Plakate online zugänglich gemacht. Der Online-Katalog wird fortlaufend erweitert. Für die Plakatsammlung bestehen weiterhin vielfältige Herausforderungen. Verschiedene Fragestellungen, wie beispielsweise die Rolle und den Sammlungsauftrag der Plakatsammlung Basel in einem nationalen Kontext sowie eine allfällige Integration der Plakatsammlung in eine andere Gedächtnisinstitution, müssen geklärt werden. Das Erziehungsdepartement wird eine Arbeitsgruppe mit Vertretungen des Präsidialdepartements, des Erziehungsdepartements und externen Fachexperten beauftragen, Grundlagen zur Klärung dieser Fragen zu schaffen.

